

www.lejournaldesentreprises.com

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

## La start-up WWhoog choisie par la Centrale d'Achat de l'Informatique Hospitalière

Développée en 2015, la solution Whoog permet de gérer rapidement le remplacement des personnels de santé, problème critique dans le milieu hospitalier. Basée à Sophia-Antipolis, elle vient d'être retenue par la Centrale d'Achat de l'Informatique Hospitalière (CAIH) au profit de ses 800 adhérents. Whoog équipe 40% des CHU en France et assure entre 2.000 et 3.000 missions par jour. Elle répond aussi aux besoins des EHPAD et des cliniques. La start-up, en phase d'accélération, compte 25 collaborateurs.